



**MUBARAK RECIBE A REY DE JORDANIA.** El Cairo, marzo 20. Hosni Mubarak, Presidente de Egipto (izquierda), da la bienvenida al Rey Hussein, de Jordania, a su arribo hoy en el aeropuerto de la capital egipcia. Ambos dirigentes conversarán sobre la situación del Lejano Oriente. (AP).

## General pide Ayuda para los "Contras"

CHARLESTON, Estados Unidos, marzo 20 (AP).— El general retirado William C. Westmoreland dijo que Estados Unidos debería ayudar a los rebeldes nicaragüenses para no tener que enviar tropas a América Central para proteger sus intereses. Westmoreland, quien comandara las tropas estadounidenses en Vietnam, dijo ayer que cree que América Central es estratégicamente más impor-

ante para Estados Unidos de lo que fue el sureste asiático. En una entrevista con diario local, Westmoreland rechazó establecer paralelos entre el crecimiento de la participación militar norteamericana en Vietnam y la ayuda militar a los rebeldes que combaten al régimen de Nicaragua. Dijo que no existe suficiente presencia militar ex-

—Favor pase a la página 45.



**NOVIA.** Londres, marzo 20. Sarah Ferguson, cuyo compromiso matrimonial con el Príncipe Andrés fue anunciado ayer, retorna hoy a su trabajo en la firma londinense Mayfair. (AP).

## Pánico por Fuga Gas en Ciudad Mexicana

CIUDAD DE MEXICO, marzo 20 (DPA).— Por lo menos 172 niños y 8 adultos fueron hospitalizados anoche (hora local) con síntomas de intoxicación, tras una fuga de gas clorometil benzotiazol de un laboratorio químico en la zona oriental de la capital mexicana.

El hecho se produjo en Iztapalapa y obligó a la policía y a los bomberos a acondicionar la zona y a desalojar varios edificios aledaños al laboratorio Buckman, donde se originó la fuga, que fue controlada dos horas después.

La fuga provocó pánico entre millares de habitantes de Iztapalapa, pero las autoridades del laboratorio y los médicos que atendieron a las víctimas dijeron que el gas no era tóxico. Miguel Briones, director

—Favor pase a la página 33.

## Pdte. Panameño Estudia dar Asilo a F. Marcos

DAVID, Panamá, marzo 20 (UPI).— El Presidente panameño Eric Arturo del Valle confirmó hoy que Panamá está considerando dar asilo al ex Presidente de las Filipinas, Ferdinand Marcos, afirmando que "Panamá es un país muy

amplio". "Voy a reunir mi equipo de gobierno para que lo consideren", dijo Del Valle a United Press International. El canciller Jorge Abadía Arias indicó que la

—Favor pase a la página 33.

## Reagan Seguirá Buscando Ayuda para los "Contras"

WASHINGTON, marzo 20 (UPI).— Texto de la declaración emitida por el Presidente Ronald Reagan en respuesta al rechazo de la Cámara de Representantes de un pedido de 100 millones de dólares para los rebeldes nicaragüenses.

"El voto de hoy, en la Cámara de Representantes fue una jornada negra para la libertad. Esa votación debe ser revertida. No se puede permitir que la

Unión Soviética goce del lujo de saber que, una vez capturado, un país será por siempre relegado al campo comunista. Declaramos nuestro apoyo indeclinable a la libertad y a los pueblos amantes de la paz que luchan para superar la tiranía comunista.

"Aquellos demócratas y republicanos que se aliaron con las fuerzas de la libertad tienen la profunda gratitud del país, y la mía.

Pero tienen más. Tienen mi solemne determinación de volver una y otra vez hasta que esta batalla sea ganada, hasta que se dé a la libertad la oportunidad que merece en Nicaragua. "Mañana comenzaré a presionar en el Senado, y luego otra vez en la Cámara para obtener la ayuda real y asistencia para los combatientes de la libertad

—Favor pase a la página 48.

# Cámara E.U. Rechaza Ayuda para "Contras"

WASHINGTON, marzo 20 (UPI).— La Cámara de Representantes rechazó hoy, por un estrecho margen de votos, el pedido del Presidente Ronald Reagan para dar 100 millones de dólares a los rebeldes que pretenden derrocar al régimen de Nicaragua, ignorando una oferta del Ejecutivo para retener parte de la asistencia militar durante un período para negociaciones de paz.

El Presidente de la Cámara, Thomas O'Neill, en un dramático duelo con su viejo adversario sobre la política de Estados Unidos en América Central, man-

tuvo a los demócratas en línea y derrotó los esfuerzos de Reagan con llamadas telefónicas, encuentros personales y un discurso televisado a todo el país.

Aunque la votación fue de 222 votos en contra de la ayuda, y 210 a favor, el tema no ha quedado resuelto definitivamente. Incluso mientras Reagan ofrecía

un compromiso, O'Neill dijo que estaba dispuesto a permitir votaciones sobre otros planes de asistencia a los rebeldes el mes próximo, una táctica que ayudó a mantener unida a la oposición.

Reagan había argumentado que los rebeldes neces-

—Favor pase a la página 25.

## Siguen Conversaciones en la Reunión de OPEP

GINEBRA, marzo 20 (AP).— Las conversaciones ministeriales de la Organización de Países Exportadores de Petróleo concluyeron hoy su quinto día de sesiones sin lograr un acuerdo acerca de la cuestión clave de reducir la producción petrolera del grupo, dijo el presidente de la agrupación, el venezolano Arturo Hernández Grisanti.

Hernández Grisanti, que es también Ministro petrolero de su país, dijo que los trece países miembros se reunirán con los representantes de países no afiliados con la OPEP para examinar la posibilidad de cortes de la producción.

Hernández dijo que la OPEP había llegado a un acuerdo de lo que se solici-

—Favor pase a la página 27.

## Cronología de Votación sobre Ayuda a Rebeldes

WASHINGTON, marzo 20 (UPI).— El actual conflicto de Estados Unidos con Nicaragua tiene sus raíces en el régimen de la familia Somoza que, con apoyo de Washington gobernó durante 42 años, y el triunfo de la revolución sandinista.

La siguiente es una cronología de los principales acontecimientos que con-

dijeron a la votación hoy en el Congreso contra el pedido de ayuda del Presidente Ronald Reagan por 100 millones de dólares para los rebeldes que pretenden derrocar al régimen de Nicaragua.

Junio de 1978 —El Frente Sandinista de Liberación Nacional lanza su "ofensi-

—Favor pase a la página 9.

## Arrestan a uno de los Fugitivos más Buscados

SAN ANTONIO, Estados Unidos, marzo 20 (AP).— Richard Joseph Scutari, uno de los 10 fugitivos más buscados por el FBI y presunto miembro del grupo neonazi La Orden, fue arrestado hoy por agentes federales, dijeron las autoridades.

Scutari fue arrestado en un taller de reparación de vehículos donde trabajaba,

dijo Bill Dalseg, agente especial de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) en San Antonio, Texas.

Las autoridades confiscaron una pistola automática calibre 45 en el asiento delantero del auto que Scutari iba conduciendo poco antes del arresto, dijo Dal-

—Favor pase a la página 11.

NICARAGUA	
House Votes On Contra Package	
Yes Votes	No Votes
210	222

The House defeated President Reagan's \$100 million aid package for the Nicaraguan rebels.

NICARAGUA	
House Votes On Contra Package	
Yes Votes	No Votes
R— 164	R— 16
D— 46	D— 206
Total 210	Total 222

The House defeated President Reagan's \$100 million aid package for the Nicaraguan rebels.

(NY Times March 20) — CONTRA VOTE. These graphics show vote totals Thursday following the House of Representatives vote on aid to the Contras in Nicaragua. (AP Laserphoto) Credit: Frank M. Scharf.

**VOTOS.** Nueva York, marzo 20. Estos gráficos muestran el total de votos en la Cámara de Representantes de E.U., sobre el pedido de Reagan de ayuda para los "Contras". (AP).

## Shultz pide Retirada Rusa de Afganistán

WASHINGTON, marzo 20 (DPA).— El Secretario de Estado norteamericano George Shultz reafirmó hoy el apoyo de EE.UU. a la guerrilla afgana y pidió la retirada de las tropas soviéticas del país asiático, ocupado desde hace siete años.

"No puede subestimarse nuestra determinación de apoyar la causa de la heroica resistencia afgana tanto tiempo como sea necesario para reinstaurar la independencia y libertad de Afganistán", dijo Shultz. Shultz negó también rumores de que Washington y Moscú estén intentando resolver la disputa "a espaldas del pueblo de Afganistán".

—Favor pase a la página 48.



**EN CONFERENCIA.** Washington, marzo 20. Los demócratas Thomas Foley (derecha) y Michael Barnes, hablan con los periodistas en la Cámara de Representantes, después de la votación sobre la ayuda a los "Contras". La votación fue de 222 votos en contra y 210 a favor. (AP).